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Ata da 7' Reunião Ordinária do Conselho do Campus de Araranguá - UFSC

Aos quinze (15) dias do mês de março do ano de Dois Mil e Onze, quarta-feira, às quinze horas,
na sala 103 do Prédio l do Campus de Araranguá, aconteceu a 7' Reunião ordinária do Conselho
do Campus Araranguá (AJ{A), com a presença de vários servidores docentes e técnico-
administrativos. Havendo quórum, com 23 presentes dentre 30 servidores, o Prof. Sergio Peters,
Diretor Geral do Campus Araranguá, iniciou a reunião às quinze horas. Ato contínuo, apresentou
o novo professor efetivo do campus, Prof. Neivaldo Araújo de Castro. Na sequência o Prof.
Sergio Peters solicitou a inclusão de dois (02) itens na pauta da reunião. A seguir fez a leitura da
pauta da reunião e submeteu a mesma à apreciação, com os seguintes itens: 01 - apreciação e
aprovação da ata da reunião ordinária do dia dezasseis (16) de fevereiro de dois mil e onze
(2011) do conselho do campus; 02 apreciação e aprovação do processo n' 23080.001739/2011-
52 de solicitação de redistribuição de docente para o campus Araranguá tendo como solicitante
Paulo Cesar Poeta Fermino Júnior; 03 apreciação e aprovação do processo n'
23080.000327/2011-03 de solicitação de redistribuição de docente para o campus Araranguá
tendo como solicitante Zuleide Mana lgnácio; 04 - apreciação e aprovação do processo n'
23080.002856/2011-33 de solicitação de redistribuição de docente para o campus Araranguá
tendo como solicitante Alexandre Crespo Coelho da Silva Pinto; 05 apreciação e aprovação do
processo n' 23080.002172/2011-31 de solicitação de redistribuição de docente para o campus
Araranguá, tendo como solicitante Luciano Rosa; 06 apreciação e aprovação do prometo
PROINFRA em cumprimento às deliberações do Planejamento estratégico do campus
Araranguá; 07 -- apreciação e aprovação dos relatórios parciais de estágio probatório dos
professores: Alexandre Leopoldo Gonçalves, Anderson Luiz Fernandez Perfaz, Eliane Pozzebon,
Eugênio Simão; João Batista Rodrigues Neto, Juarez Bento da Salva, Luciana Bolan Frigo, Mana
Àngeles Lobo Recite, Márcia Barros de Safes, Márcio Vieira de Souza, Paulo César Leite
Estevas, Ricardo Alexandre Reinaldo de Morais e Rogério Games de Oliveira; 08 -- apreciação e
indicação de comissão eleitoral para a eleição dos coordenadores e subcoordenadores do campus
Araranguá em abril; 09 redução da oferta de vagas para o vestibular UFSC/2012 dos cursos de
Tecnologias da Informação e Comunicação e Engenharia de Energia; 10 -- oferecimento de
turmas no curso de Engenharia de Energia proporcional ao número de docentes do curso; ll --
deliberações da 4' reunião de coordenadores e subcoordenadores do campus Araranguá; 12 --
definição do recolhimento de taxas do campus referentes aos docentes do campus Araranguá; 13

proposta de convergência de grande área de concentração para o campus Araranguá; 14
indicação de um membro docente como representante para a câmara de pesquisa e câmara de
extensão; 15 -- apreciação e aprovação da adequação da grade curricular do curso de Tecnologias
da Informação e Comunicação (TIC); 16 Informes Gerais. Ato contínuo, na fase de
deliberações, foram apreciados os itens de pauta: item 01 -- apreciação e aprovação da ata da
reunião ordinária do dia dezesseis(16) de fevereiro de dois mil e onze(2011) do conselho do
campus. Na sequência a ata foi aprovada por unanimidade; item 02 -- apreciação e aprovação
do processo n' 23080.001739/2011-52 de solicitação de redistribuição de docente para o
ARA, tendo como solicitante Paulo Cesar Poeta Fermino Júnior, relato do NDE (Núcleo
Docente Estruturante) do curso de Fisioterapia. A Diretora Acadêmica Profa. Patrícia Haas fez a
leitura do parecer favorável emitido pelo NDE do curso de Fisioterapia. Em seguida, o item foi
aprovado ao parecer favorável por unanimidade; item 03 -- apreciação e aprovação do
processo n' 23080.000327/2011-03 de solicitação de redistribuição de docente para o ARA,
tendo como solicitante Zuleide Mana lgnácio, relato do NDE (Núcleo Docente Estruturante)
do curso de Fisioterapia. A Diretora Acadêmica Profa. Patrícia Haas fez a leitura do parecer
desfavorável emitido pelo NDE do curso de Fisioterapia, em que a solicitação do item 03 não é
recomendada para o campus Araranguá. Em seguida, o parecer "desfavorável" foi aprovado por
unanimidade; item apreciação e aprovação do processo n" 23ubu.UUZl3bZZUJ
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solicitação de redistribuição de docente para o campus Araranguá tendo como solicitante
Alexandre Crespo Coelho da Silvo Pinto, relato do NDE (Núcleo Docente Estruturante) do
curso de Fisioterapia. A Diretora Acadêmica Profa. Patrícia Haas fez a leitura do parecer
desfavorável emitido pelo NDE do curso de Fisioterapia, em que a solicitação do item 04 não é
recomendada para o campus Araranguá. Em seguida, o parecer "desfavorável" foi aprovado por
unanimidade; item 5 -- apreciação e aprovação do processo n' 23080.002172/2011-31 de
solicitação de redistribuição de docente para o campus Araranguá, tendo como solicitante
Luciano Rosa, relato do colegiado do curso de TIC Tecnologias da Informação e
Comunicação. O Prof. Anderson Luiz Fernandez fez a leitura do parecer desfavorável emitido
pelo colegiada do curso de TIC -- Tecnologias da Informação e Comunicação, em que a
solicitação do item 05 não é recomendada para o campus Araranguá. Em seguida, o Prof. Paulo
César Leite Esteves Leite pediu vistas ao processo e o item foi retirado de pauta da reunião do
conselho do campus Araranguá para decisão em uma próxima reunião ordinária; item 6 -
apreciação e aprovação do prometo PROINFjiA em cumprimento às deliberações do
Planejamento estratégico do campus Araranguá, relator Prof. Paulo César Leite Estevas.
Após algumas considerações, foi encaminhado que se prorrogue por trinta (30) dias e se avalie
em reunião de colegiado de curso para uma nova submissão ao conselho do campus Araranguá.
O encaminhamento foi aprovado por unanimidade; item 7 - apreciação e aprovação dos
relatórios parciais e finais de estágio probatório dos professores: Alexandre Leopoldo
Gonçalves, processo n' 23080.002714/2011-76 em que consta a avaliação do primeiro
período do estágio probatório parcial , Anderson Luiz Fernandez Perez, processo n'
23080.005210/2011-16 em que consta a avaliação do primeiro, segundo, terceiro e quarto
períodos parciais e relatório final do estágio probatório, Eliane Pozzebon, processo n'
23080.005216/201 1-85 em que consta a avaliação do primeiro e segundo período do estágio
probatório parcial, Eugênio Simão, processo n' 23080.002698/2011-11 em que consta a
avaliação do primeiro período do estágio probatório parcial; João Batista Rodrigues Neto,
processo n' 23080.002700/2011-52 em que consta a avaliação do primeiro período do
estágio probatório parcial; Juarez Bento da Salva, processo n' 23080.002701/2011-05 em
que consta a primeira avaliação do estágio probatório parcial; Luciana Bolan Friso,
processo n'23080.002710/2011-98 em que consta a avaliação do primeiro período do estágio
probatório parcial; Mana Àngeles Lobo Recto, processo n' 23080.002704/2011-31 em que
consta a avaliação do primeiro período do estágio probatório parcial; Ricardo Alexandre
Reina[do de Moraes, processo n' 23080.0052]4/2011-96 em que consta a avaliação do
primeiro relatório do estágio probatório e Rogério Gomes de Oliveira, processo n'
23080.002702/2011-41 em que consta a primeira avaliação do estágio probatório parcial,
relato da comissão de avaliação composta pela Diretora Acadêmica Profa. Patrícia Haas, prof.
Amar Oliveira e prof. Giovani Lunardi. Após a leitura do parecer da comissão, o conselho do
campus Araranguá aprovou pareceres favoráveis por unanimidade;
apreciação e aprovação dos relatórios parciais de estágio probatório dos professores:
Márcia Barros de Sales, em que consta a avaliação do primeiro período do estágio
probatório parcial, Marujo Vieira de Souza, em que consta a avaliação do primeiro período
do estágio probatório parcial, Paulo César Leite Esteves, em que consta a avaliação do
primeiro período do estágio probatório parcial, relato da comissão de avaliação composta
pelos Profs. emir Oliveira, Raul Waslawick e Vitória Mazzola. Após a leitura do parecer da
comissão, o conselho do campus Araranguá aprovou pareceres favoráveis por unanimidade;
item 08 - apreciação e indicação de comissão eleitoral para a eleição dos coordenadores e
subcoordenadores do campus Araranguá a se realizar em Abril de 2011, relatora Diretora
Acadêmica Profa. Patrícia Haas. A relatora encaminhou a necessidade de se realizar uma
comissão para eleição composta por três (03) professores, um (01) técnico administrativo em
educação e por último o presidente do centro acadêmico do curso de TIC --
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Informação e Comunicação, como representante dos alunos da UFSC. Ficaram a disposição os
professores Giovani Mendonça Lunardi, Márcio Vieira de Souza e Maurício Girardi, a técnica
administrativa em educação, Juliana Pires da Silva e o aluno Trago Bcduschi Siewerdt. Em
seguida, o encaminhamento foi aprovado por unanimidade; item 09 - redução da oferta de
vagas para o vestibular UFSC/2012 dos cursos de Tecnologias da Informação e
Comunicação e Engenharia de Energia, relatores coordenadores dos cursos de graduação de
TIC Tecnologias da Informação e Comunicação, Prof. Anderson Luiz Fernandez Perez e de
ENE Engenharia de Energia, Prof. Rogério Gomos de Oliveira; Os relatores encaminharam a
proposta de "mantenimento do número de vagas" dos cursos como estão locados atualmente,
após discussão prévia com a Pró-Reitora de ensino de graduação Profa. Yara Mana Rauh Müller
sobre a possibilidade de redução do número de vagas para ingressos em vestibulares futuros de
alguns dos cursos de graduação do Campus Araranguá e, encaminharam, também, uma nova
discussão sobre o item de pauta para início do mês de agosto de 2011. O encaminhamento dos
relatores foi aprovado por unanimidade; item 10 - oferecimento de turmas no curso de
Engenharia de Energia proporcional ao número de docentes do curso, relator Prof. Rogério
Gomos de Oliveira. Foram apresentadas três (03) propostas de encaminhamento: a primeira, em
que o Prof. Márcio Vieira de Souza verificará junto à Profa. Eleonora da UAB/UFSC a
possibilidade de oferta de vagas para ensino a distância para as disciplinas de cálculo l e
geometria analítica; a segunda, em que o Prof. Maurício Girardi verificará no IF-SC (Instituto
Federal de Santa Catarina) a possibilidade de ofertas vagas das disciplinas de cálculo l e
geometria analítica para alunos que reprovaram com posterior validação dessas no Campus
Araranguá; a terceira, em que o Prof. Ricardo Alexandre Reinaldo de Morais sugere a
elaboração de um parecer emitido pelos núcleos docentes estruturantes dos cursos do campus
Araranguá em que existam um alto índice de alunos reprovados com data prevista para
apresentação na reunião do Conselho do Campus Araranguá no mês de maio de 2011. Os
encaminhamentos foram aprovados por unanimidade; item ll - deliberações da 4' reunião de
coordenadores e subcoordenadores do campus Araranguá, relatora Diretora Acadêmica
Profa. Patrícia Haas. A relatora apresentou três (03) encaminhamentos: o primeiro, que trata do
número máximo de alunos por laboratório. Para esse encaminhamento foi proposto a rediscussão
pelos NDEs dos cursos de graduação e apresentação de um parecer na próxima reunião do
conselho do campus Araranguá; o segundo encaminhamento que estabelece em 75% da carga
horária mínima para os processos de validação de disciplinas. Esse encaminhamento foi
aprovado por unanimidade do conselho do Campus Araranguá; o terceiro encaminhamento que
trata do cumprimento por todos os professores lotados no campus Araranguá o que estabelece a
Resolução Normativa 0017/CuN/1997 quanto às recuperações de avaliações em casos de perda
da I' avaliação. Esse encaminhamento foi aprovado por unanimidade pelo conselho do campus
Araranguá; item 12 - definição do recolhimento de taxas do campus referentes aos docentes
do campus Araranguá, relator Diretor Geral Prof. Sergio Peters. Após relato do prof. Sergio
Peters, ficou encaminhado à fixação de 3% como percentual de repassa à UFSC para os pró-
labore dos professores, excito casos específicos de alguns proletos em particular. Ficou
encaminhado ainda para este item, a exposição na próxima reunião do conselho do campus
Araranguá pelo Prof. Ricardo Alexandre Reinando de Moraes, o que consta na UFSC campus
Florianópolis com referência a esse item; item 13 - proposta de convergência de grande área
de concentração para o campus Araranguá, relator Prof. Eugênio Simão. Esse item foi
retirado de pauta da reunião do conselho do campus Araranguá. item 14 - indicação de um
membro docente como representante para a câmara de pesquisa e câmara de extensão,
relator Diretor Geral Prof. Sergio Peters. Ficou encaminhado a escolha, após eleição, da Profa.
Mana Angelis Lobo Recto como representante titular docente do campus Araranguá e do Prof.
João Batísta Rodrigues Neto como suplente, para participação na Câmara de Pesquisa da UFSC
em Florianópolis e do Prof. Márcio Vieira de Souza como representante titi
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campus Araranguá e o Prof. Paulo César Leite Esteves como suplente, para participação na
Câmara de Extensão da UFSC em Florianópolis O encaminhamento foi aprovado por
unanimidade. item 15 -- apreciação e aprovação da adequação da grade curricular do curso
de Tecnologias da Informação e Comunicação (TIC), relator Prof. Anderson Luiz Fernandez
Perez. Após leitura do relator, com inclusão do TCC Trabalho de conclusão de curso -- na
grade curricular, aprovou-se o item por unanimidade. item 16 -- Informes. Para este item
nenhuma indicação de aprovação de outros assuntos. Nada mais havendo a discutir, a reunião foi
encerrada às 18h. Eu, Alaim Souza Neto, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será
assinada pelos presentes.
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